





Newspaper in Education

# 静岡新聞で学ぼう



静岡新聞

解答例

2021年3月22日朝刊中部版

記事を読んで、問いに答えましょう。

小学校低学年のみなさんはおうちの人と一緒にやってみましょう。

## 島田・湯日小「閉校式」



技を披露する児童＝島田市の湯日小

# 一輪車で表現

いちりんしゃ

ひょうげん

## 148年の歴史に幕

学校統合に伴い本年度末で148年の歴史に幕を下ろす島田市の湯日小で21日、閉校式が行われた。全校児童32人が30年以上前から校技として全校で取り組んでいる一輪車演技を披露し、母校への感謝の思いを表現した。

児童は前後に動く「アイドリング」や手をつないで回る「メリーゴーランド」など高度な技を華麗にこなした。保護者らはビデオカメラを片手に温かく見守っていた。

式には児童のほか、教職員、保護者、歴代の校長らが出席。増田達一校長は湯日小で学んだことを糧に自信を持って歩んでほしいとエールを送った。6年生の代表児童が浜田和彦市教育長に校旗を返納し、出席者全員で最後の校歌を斉唱。思い出が詰まった校舎に別れを告げた。湯日小は1873年に初倉学校湯日分校として創立した。4月から初倉小と統合する。(島田支局・池田悠太郎)

- ①一輪車の技の例の記事から探して書きましょう。( **アイドリング、メリーゴーランドなど** )
- ②閉校式で、全校児童が一輪車の高度な技を披露できた理由の記事から読み取って書きましょう。( **30年以上前から校技として全校で(一輪車に)取り組んでいるから。** )
- ③見出しの口にあてはまる言葉をリード文(最初の3行)から見つけ、漢字2字で書きましょう。
- ④「最後の校歌」を歌っているときの児童の気持ちを想像し、30字以内で書きましょう(句読点を含みます)。

感謝

(例)長い間、お世話になりました。本当にありがとうございました。(29字)  
全員でこの校歌を歌うのも最後だな。新しい学校でもがんばるぞ。(30字)  
思い出が詰まった母校のことはこれからも決して忘れないよ。(28字) など

年 組 名前

作問者: 静岡新聞NIEコーディネーター 矢沢和宏

(小学校(低学年・中学年・高学年)～中学校/道徳、特別活動、生活、総合)